

Autoridades FCS y del Recinto UASD-San Francisco coordinan celebración feria de salud

Escrito por Rafael Paez

Lunes 09 de Marzo de 2015 08:43 -

Autoridades de la Facultad de Ciencias de la Salud (FCS), encabezada por el decano de esta dependencia, doctor Wilson Mejía; y del Recinto UASD-San Francisco de Macorís, representado por su directora, maestra Carmen Santiago, sostuvieron una reunión con el objetivo de ultimar detalles para la realización de la Cuarta Feria de Salud Sexual y Reproductiva, a celebrarse próximamente en dicho recinto.



Autoridades de la FCS y del Recinto UASD-San Francisco coordinan acciones para la realización de la

Las autoridades resaltaron la importancia de la celebración de la feria, por entender que ésta se convierte en un espacio idóneo para promover la prevención en salud en una población predominantemente joven como lo es la universitaria, muestra de lo cual es el éxito que han tenido las tres versiones anteriores realizadas en la Sede y en los centros universitarios regionales de Barahona y San Juan.

Esta feria tiene como objetivo movilizar a la comunidad académica y dar a conocer un conjunto de estrategias y prácticas para la promoción de la salud sexual y reproductiva, en el marco de acciones de prevención y divulgación de información científica, a través de charlas, paneles, conversatorios, entrega de materiales informativos y educativos, y la proyección de audiovisuales, entre otras acciones.

Autoridades FCS y del Recinto UASD-San Francisco coordinan celebración feria de salud

Escrito por Rafael Paez

Lunes 09 de Marzo de 2015 08:43 -

En esta reunión organizativa participaron, además, por la FCS, Yudelka Lerebours, Ángel Nadal y Carlos Sánchez; Sobeyda Peralta y Donatilo Santos, por en representación del Departamento Materno-Infantil del Ministerio de Salud; Manuel de la Cruz, en su condición de coordinador de la carrera de Medicina en el Recinto UASD-San Francisco; Antonio Ruiz, por el Instituto de Sexualidad Humana; José Figueroa Méndez, representando a PROFAMILIA; y Karina Caro, quien participó en nombre de Society for Family Health.